

Ressort: Entertainment

## Michael Douglas will ein Jahr um die Welt segeln

Los Angeles, 04.07.2014, 09:53 Uhr

**GDN** - Der Hollywood-Star Michael Douglas hat für die Zukunft einen großen Wunsch: "Ich würde wirklich gern mit meiner Familie für ein Jahr um die Welt segeln", sagte der 69-Jährige im Gespräch mit "TV Movie". Allerdings sei die Wahl des Bootes noch ein Streitpunkt: "Ich möchte ein altes Forschungsschiff", lachte Michael Douglas.

"Catherine bevorzugt natürlich eine Yacht." Abgesehen davon sei nach der vorübergehenden Trennung alles perfekt zwischen Douglas und Catherine Zeta-Jones, so der Schauspieler weiter. "Wir sind schon eine Weile wieder zusammen. Alles ist wunderbar."

**Bericht online:**

<https://www.gemandailynews.com/bericht-37247/michael-douglas-will-ein-jahr-um-die-welt-segeln.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619